

## 2. Mitgliederfest des Förderverein Karlstern

### Viele Mitglieder kamen mit Angehörigen in den Bürgergarten

Der Förderverein „Freunde des Karlstern Mannheim e.V.“ organisierte für seine Mitglieder das 2. Mitgliederfest, das im Bürgergarten des Bürgervereins Mannheim-Gartenstadt, an der Kirchwaldstraße durchgeführt wurde. Dazu waren die Mitglieder mit ihren Angehörigen herzlich eingeladen. Dieses Fest wird einmal jährlich als Dankeschön an die Mitglieder veranstaltet, die uns mit Rat und Tat zur Seite stehen.



Rund 100 Personen hatten sich gegen 12 Uhr im Festzelt eingefunden, um in gemütlicher Runde einige Stunden bei guten Gesprächen zu verbringen. Den musikalischen Part hatte Adolf Störtz mit seinem Akkordeon übernommen. Das fleißige Helferteam um Werner Piffkowski hatte alles bestens vorbereitet. Von

den Mitgliedsfrauen wurden 15 leckere Salate gespendet, die zu frisch gegrilltem Spanferkel und Bratwürsten bestens mundeten. Ferner wurden noch 15 selbstgebackene Kuchen gespendet, die zur Kaffeezeit angeboten wurden. Bei etwas kälterer Witterung bevorzugten die Gäste meist Kaffee und Rotwein. Ferner standen im Angebot Eichbaum-Räuber- und Kellerbier sowie alkoholfreie Getränke. Spanferkel, Bratwurst und Salate wurden kostenlos an die Gäste ausgegeben, wobei Kaffee, Kuchen und Getränke zu sehr humanen Preisen abgegeben wurden, um die Unkosten zu decken.

Der 1. Vorsitzende Max Jaeger begrüßte seine Gäste. Ein Dank geht an den Bürgerverein für das Zurverfügungstellen des Bürgergartens und der benötigten Gerätschaften. Ferner den fleißigen Helfern und Helferinnen hinter der Theke, und vor allem der Arbeitsgruppe Scherdel, die den Auf- und Abbau bestens meisterten.

Insgesamt war dieses 2. Mitgliederfest der Freunde des Karlstern Mannheim e.V. gut besucht, und viele Mitglieder konnten sich bei dieser Gelegenheit auch mal persönlich näher kennen lernen.

Werner Piffkowski